



320 m²

Réf. 8853L

55 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A mi-chemin entre la place des Lices et la plage de Tahiti dans le secteur prisé de la Belle Isarde, une charmante propriété provençale rénovée avec modernité, composé d'une villa principale de 5 chambres en suite, d'une maison d'invités disposant de 2 suites invités et d'une maison de gardien (2 couchages) sur 4 800 m2 de terrain arborés et paysagés d'essences méditerranéennes, donnant sur les vignes, la baie des Canoubiers et le Château Borelli. C'est le designer allemand Hans Peter Proff qui est en charge de la décoration, proposant un style fusion mêlant inspiration Bohême chic, mobilier ...

Halfway between La Place des Lices and the beach of Tahiti in the popular area of Belle Isarde, charming Provencal property renovated with modernity. The main villa offers 5 en-suite bedrooms, a guest house with 2 guest suites and a caretaker's house with 2 beds the whole on 4,800 sqm wooded and landscaped land with Mediterranean species, overlooking the vineyards, the bay of Canoubiers and the Borelli Castle. In charge of the decoration, German designer Hans Peter Proff proposing a fusion style combining Bohemian chic inspiration, furniture of Italian designers and an ethnic touch integrating ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

